

L'assemblée générale
des professeurs du lycée Queneau
à
Monsieur le secrétaire général
du Rectorat de Lille,
sous couvert de
M Tancrez proviseur du lycée Queneau

Nous avons appris hier, par notre proviseur, que 8 de nos collègues voyaient leur service majoré d'une heure. Nous avons appris également que les VS seraient remontées jeudi 13 octobre au Rectorat par voie électronique sans que nous ayons pu les consulter au préalable.

Nous avons décidé collectivement, à l'unanimité, d'arrêter le travail ce jour. Nous avons alors pris connaissance individuellement de nos VS pour constater non seulement la majoration de certains services mais aussi d'autres bizarreries comptables.

Nous vous demandons de considérer la remontée des VS comme caduque.

Et nous nous opposons tout particulièrement à ces majorations qui ne sont dues qu'à une interprétation arbitraire et erronée des décrets de 1950 par la seule académie de Lille. Au-delà du refus d'un allongement du temps de travail, nous considérons que ces majorations pénalisent la qualité de notre enseignement. Les heures effectuées en groupe ne nous demandent pas moins d'investissement d'autant plus que nous intervenons d'abord en classe complète (avec des effectifs allant jusque 35 élèves). Elles n'enlèvent donc rien à la charge des corrections. Elles demandent même un travail pédagogique différent de celui effectué en classe complète.

A Villeneuve d'Ascq le 14 octobre 2011

Pour l'assemblée générale,
Richard Roggeman